## ERFAHRUNGSBERICHT ZUM GEISTHEILUNGSTAG IN BERGHEIM BEI JESUS LOPEZ (15.10.2022)

Titel: Man muss es selbst erlebt haben.

## **Beschreibung:**

Am 15.10.2022 habe ich zum ersten Mal einen Geistheilungstag besucht.

Ohne besondere Erwartungen war ich einfach nur neugierig, was dieser Tag bringt und bin ehrlich gesagt auch eher zur Unterhaltung zum Geistheilungstag gefahren. Dass jedoch wahrhaftig Wunder geschehen können, das durfte ich am eigen Leib erfahren!

Glaubt mir meinem Bericht, oder nicht. Wer es nicht selbst erlebt hat, der kann dies nicht nachfühlen. Ich war immer der Meinung: Helfen kann man letztendlich nur sich selbst.

Sich in die richtigen Hände begeben, gleicht einer langen Odyssee, die ich hinter mir habe. Zum Geistheilungstag fand sich eine kleine Gruppe jeglichem Couleur, aber alle miteinander von Anfang respektvoll und achtsam.

Während der von Jesus durchgeführten Meditationen, bei dem er JEDEM Teilnehmer seine heilende Hände aufgelegt hat, geschah einiges. Viele weinten, aber man fühlte sich von Anfang an in einem geschützten Raum, wo alles sein darf. Insgesamt die ganze Stimmung im Raum, die Energien, die aufkommenden Gefühle, einfach: UNBESCHREIBLICH!

Ich selbst spürte während der Meditationen ein Wechselbad der Gefühle. Ein so starkes Gefühl der Liebe, der Verbundenheit mit Gott wechselte sich mit tiefstem Schmerz aus der Vergangenheit ab. Durch das Handauflegen hat Jesus so viel aus meinem tiefstem Keller hochgeholt. Seelische Verletzungen, die von mir eigentlich als längst geheilt gesehen wurden, kamen hoch; wollten angesehen und gefühlt werden. Damit sie gehen konnten.

Hatte ich in der 1. Meditation noch mit viel Schmerz zu kämpfen, löste sich dieser mit jeder weiteren Meditation und durch Jesus Handauflegen auf und ich kam immer mehr in die Leichtigkeit. Zur letzten Meditation fühlte ich so eine Befreiung, solch eine Dankbarkeit!

Geistheiler Jesus Lopez, Zievericher Mühle 8 A, 50126 Bergheim Tel.: 02271 50 77 894, Mail: info@geistheilungstag.de

1.

## ERFAHRUNGSBERICHT ZUM GEISTHEILUNGSTAG IN BERGHEIM BEI JESUS LOPEZ (15.10.2022)

Ich spürte förmlich die Anbindung und fühlte mich wahrhaftig geliebt von Gott. Und wusste, alles, was bisher in meinem Leben geschah, hat seinen Sinn. 2.

Dementsprechend "verwundert" fuhr ich dann nach Hause und dachte: Na gut, war toll, mal sehen, was es letztendlich gebracht hat. Ich kann nur sagen: Es arbeitet immer noch in mir. Dieses Hochgefühl meldet sich, aber auch manchmal ein Schmerz. Bleibt man in der Ruhe, löst sich der Schmerz auf und man spürt einen tiefen Frieden und versteht...

Glaubt es mir oder nicht - Noch etwas unglaubliches ist passiert: Ich hatte nach der 3. Impfung sehr stark mit Herz-Rhythmus-Störungen zu tun. Ich war bisher kerngesund und kannte solche Aussetzer nicht. Entweder raste mein Herz in Stress-Situationen oder es schlug extrem langsam, wenn ich abends im Bett zur Ruhe kam. Seitdem Jesus mir seine heilende Hände aufgelegt hat, sind die Herz-Rhythmus-Störungen weg! Ich kann es selbst nicht glauben und achte schon immer auf mein Herz und warte regelrecht auf die Unregelmäßigkeiten. Aber nichts! Mein Herz schlägt wieder im normalen Rhythmus!

Auch bin ich insgesamt körperlich mehr in der Kraft, geistig in der Ruhe und im Frieden. Auch zwischenmenschlich tut sich etwas: Ich hatte eine Unstimmigkeit mit meinem Vermieter, bei der ich eindeutig im Recht war. Der Termin beim Mieterverein war schon gemacht, als in der letzten Meditation beim GHT immer wieder diese Worte "Lass es" und die Streitsache in meinen Gedanken auftauchte. Mein Ego wollte Gerechtigkeit und die Sache mithilfe des Rechtschutz klären. Einen Tag vor dem Termin habe ich diesen abgesagt. Meinem Vermieter eine Mail geschrieben, dass wir diesen Blödsinn einfach lassen. Und ich war und bin so stolz auf mich! Ein Gefühl des Friedens begleitete mich und ich stellte mir die Frage: "Warum hast Du eigentlich früher für jeden Kleinkram so einen Zirkus angefangen?"

## ERFAHRUNGSBERICHT ZUM GEISTHEILUNGSTAG IN BERGHEIM BEI JESUS LOPEZ (15.10.2022)

Das heißt nun nicht, dass man sich alles gefallen lassen soll, aber man kommt ins Nachdenken, ob der Streit die Sache wirklich wert ist.

Das ist meine Erfahrung vom Geistheilungstag. Jeder wird seine eigene Erfahrung machen, die sich mit meiner nicht gleichen muss. Aber es ist so wertvoll, diesen Tag live erleben zu dürfen und all das, was danach geschieht! Mein tiefster Dank gilt Jesus und seiner lieben Frau Andrea!

Dieser Erfahrungsberichte, vom 20.11.22 und weitere Rezensionen sind hier zu finden:

https://www.ausgezeichnet.org/bewertungen-geistheilungstag.de-M7LUN

3.